

Les lauréats du concours d'affiches

Dossier de la rédaction de H2o
April 2019

"Il y a de la vie dans l'eau ! Ici et ailleurs" 2019

Pour célébrer la Journée mondiale de l'eau, l'Agence de l'eau Loire-Bretagne organise chaque année un concours de dessin auprès des écoles, collèges et lycées de l'ensemble du bassin Loire-Bretagne. Il s'inscrit dans un objectif de sensibilisation des scolaires à l'eau et aux milieux aquatiques et invite les élèves à mener une réflexion sur ces enjeux. Cette année 384 projets ont été envoyés. Un est lauréat et à l'honneur sur l'affiche officielle du concours.

Félicitations aux élèves lauréats 2019 : Léa, Louise, Célia, Veronica Liliana et Loris en classe de 1^{re} STD2A, au lycée Sainte-Marguerite à Chambray-lès-Tours (Indre-et-Loire).

À

"Nous avons souhaité mettre la tornade en avant pour montrer la supériorité de la nature. L'eau est symbole de la vie", explique Célia. "Nous avons choisi l'aquarelle pour inspirer la fluidité de l'eau. Le vaste contour de notre affiche rappelle une grande flaue d'eau", précisent Léa et Loris, et d'ajouter avec Louise : "Nous avons aussi choisi de mettre des dessins enfantins, comme la petite fille, pour que cela parle aux plus jeunes. Pour jouer sur l'imaginaire de l'enfant. Nous avons voulu jouer aussi sur l'humour en intégrant des animaux amusants." C'est bien vu.

Veronica Liliana, élève mexicaine et lauréate aux côtés de Louise, Léa, Célia et Loris a également été officiellement remise officielle.